



### **Fraktionsübergreifender Antrag zur Barrierefreiheit am Rosenheimer Platz**

Der BA5 beantragt, dass während der gesamten Sanierungsdauer des Aufzugs am Rosenheimer Platz (geplant: 6 Monate) ein flexibler Service für Menschen mit Gehbehinderungen eingerichtet wird. Möglich wäre dies z.B. nach dem Modell des Muva der BVG in Berlin:

<https://www.bvg.de/de/verbindungen/bvg-muva>

Begründung: Der Rosenheimer Platz stellt, auch durch die dort befindlichen Trambahnhaltestelle, einen zentralen Verkehrsknotenpunkt im Bezirk Haidhausen-Au dar und es ist nicht hinzunehmen, dass es Menschen mit Handicap ein halbes Jahr lang verunmöglicht sein soll, den Bahnhof barrierefrei nutzen zu können.

Fraktionsübergreifender Antrag, Initiative: Barbara O'Mara, Fraktion Die Grünen